

たばこを吸わない人が安心して生活できる、そして吸う人が禁煙しやすい環境へー。たばこは健康を害する商品であるが、多くの喫煙者はニコチンへの依存のために容易に禁煙できず、吸い続けている。

今、このたばこの煙が、喫煙しない人にも喘息発作や心筋梗塞の誘発、癌の発生など多くの健康被害を及ぼすことが明らかになり、たばこに対する考え方方が大きく変わりつつある。

これららの動きでは、J Tをはじめとするたばこ産業が主張する室内での喫煙では、受動喫煙により、たばこに対する健康被害から非喫煙者を守れないと、さまざまな人が集まる職場や飲食店・ホテルなどの公共施設での全面的な禁煙による健康障害を引き起こすことが示されて論争に終止符が打たれたといえます。医学界では常識が提出した「脱タバコ社会の実現に向けて」といふ要望書であり、もう一つは神奈川県が受動喫煙による健康被害から県民を守るために目指す「公共交通施設における禁煙条例」制定への動きである。

11.19 煙のない未来を目指す

これらの動きでは、J Tをはじめとするたばこ産業が主張する室内での喫煙では、受動喫煙により、たばこに対する健康被害から非喫煙者を守れないと、さまざまな人が集まる職場や飲食店・ホテルなどの公共施設での全面的な禁煙による健康障害を引き起こすことが示されて論争に終止符が打たれたといえます。医学界では常識が提出した「脱タバコ社会の実現に向けて」といふ要望書であり、もう一つは神奈川県が受動喫煙による健康被害から県民を守るために目指す「公共交通施設における禁煙条例」制定への動きである。

たばこ産業はたばこの害について最もよく知っているはずであるが、受動喫煙による非喫煙者への影響は迷惑程度の軽いものだとしていて、受動喫煙による健康被害を事実にこの事実を受け入れるべきである。

中部医師会では、「中

部住民健康フォーラム」を開催し、煙のない日本一きれいな空気と美しい都市づくりを提言し、住民が健康で安心して暮らせる煙のない未来を目指している。

河本 知秀（倉吉市津原、鳥取県中部医師会喫煙対策委員会委員、河本

私の視点